
令和 7 年 1 月 16 日 

競技役員の皆様 

  

吹田市陸上競技協会 理事：岸 慶一 

(片山中) 

吹田市長杯駅伝 振り返りアンケートのご依頼 

 

酷寒のみぎりますますご清栄のこととお喜び申し上げます。先日はご多忙の中、早朝より競技役員としてご協力

賜りましてありがとうございました。 

表題につきまして、今年度からコースを一新して行いましたが、朝の準備や競技会後の片付け、審判業務中に色々

とお気づきになられたこともあったと思います。今年度の反省を活かして、来年度の競技会に繋げていくために

以下のアンケートにご協力いただきたいと思います。なお、アンケートの回答は統計的に処理され、他の目的に

は使用いたしません。また、個人情報は厳重に管理し、第三者に提供することはございません。 

1/24 までに市内小・中学校の先生方は逓送で「片山中 岸」へ送っていただき、その他の役員に当たられた方は

「吹田市体育協会 上岡理事長（suitarikyyo.ueoka@osaka.zaq.jp）」までにお願いいたします。 

 

……………………………………………………………キリトリ………………………………………………………… 

 

担当部署：            

 

☆全体を通して良かった点や改善すべき点などがありましたら以下の枠にご自由に記述ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力いただきありがとうございました。 

mailto:suitarikyyo.ueoka@osaka.zaq.jp

